

## AW: Steigende Schülerzahl an der Grundschule

Mo 01.04.2019 16:26

An:

Sehr geehrte Frau

Ihr Anliegen ist bei uns eingegangen und wird sobald wie möglich beraten.

Bitte beachten Sie, dass der Bezirksausschuss die Schreiben von Bürgerinnen und Bürgern im Regelfall in seiner öffentlichen Sitzung behandelt. Gegebenenfalls wird Ihr Schreiben auch nach Schwärzung Ihrer persönlichen Kontaktdaten auf Anfrage an die Presse weitergegeben.

Bitte beachten Sie außerdem, dass diese E-Mail unverschlüsselt gesendet wurde. Sollten Sie gegen die Kommunikation über unverschlüsselte E-Mails Einwände haben möchte ich Sie darum bitten uns dies mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Landeshauptstadt München, Direktorium, HA II Bürgerangelegenheiten,  
Service und Fachaufgaben  
Geschäftsstelle Ost für die Bezirksausschüsse 5,13,14,15,16,17 und 18  
Friedenstraße 40, 81660 München,

Tel.:

Fax:

E-Mail: [bag-ost.dir@muenchen.de](mailto:bag-ost.dir@muenchen.de)Internet: <http://www.muenchen.de/rathaus/Stadtpolitik/Bezirksausschuesse.html>Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München: <http://www.muenchen.de/ekomm>

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.

Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05kWh Strom und 5g CO2.

---

**Von:****Gesendet:** Mittwoch, 27. März 2019 09:32**An:** bag-ost.dir**Betreff:** Steigende Schülerzahl an der Grundschule

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich weiß nicht ob ich bei Ihnen richtig bin. Aber ich schildere Ihnen kurz mein Anliegen.

Mein Name ist \_\_\_\_\_, ich bin Elternbeiratsvorsitzende der Grundschule \_\_\_\_\_ Meine große Tochter geht in die 3.Klasse und die kleine wird nächstes Jahr eingeschult. Im Sprengel unserer Grundschule sind einige neue Wohnanlagen gebaut worden. Grundsätzlich finde ich es sehr wichtig und gut wenn neue Wohnung entstehen, aber es wird oft so wichtige Punkte wie z.B. Kinderbetreuung vergessen.

Die Räumlichkeiten unserer GS ist voll ausgelastet, und auch die Betreuungsmöglichkeiten nach Unterrichtsschluss (Tagesheim, Hort und Mittagsbetreuung) sind an ihren Grenzen.

- Soviel ich weiss ist im Moment die städtische Vorschule/Förderschule in den Räumlichkeiten unserer Grundschule integriert, bleibt sie weiter in der Räumlichkeiten?

- Hat man sich darüber Gedanken gemacht, das Räumlichkeiten des Tagesheims zu erweitern? soviel ich mitbekommen habe war das beim Bau vor 25 Jahren mal geplant bzw. teilweise schon angelegt worden.

Bitte geben sie mir Rückmeldung. Bitte auch wenn sie nicht dafür zuständig sind, hätten sie vielleicht den richtigen Ansprechpartner. Sie können mich telefonisch unter \_\_\_\_\_ erreichen.